



Ottawa, Canada

Rôle important des Forces canadiennes dans le maintien de la paix 1

Jeunesse en forme 3

Élections en Colombie-Britannique . . . 3

Réunion des maires francophones . . . 3

Aide à la Yougoslavie 3

Échecs: Karpov et Tal l'emportent . . . 3

Subvention à un pavillon de prévention des maladies cardiaques 4

Plusieurs régions touchées par les inondations au début de mai 4

Cordonnier et herboriste 4

Changements dans le sport amateur . . 5

Écrivains et militaires honorés par Postes Canada 5

L'humour est un don précieux fait à l'humanité; en manquera-t-on bientôt? 6

La chronique des arts 7

Nouvelles brèves 8

Rôle important des Forces canadiennes dans le maintien de la paix

Les Forces canadiennes ont participé durant l'année pour le compte des Nations Unies à des missions d'observation, de surveillance de trêves et de maintien de la paix en sept points du globe. L'article qui suit porte sur le rôle du Canada lors de ces missions. Il est tiré de Défense, revue des activités 1978 du ministère de la Défense nationale.

La participation canadienne au Groupe d'observateurs militaires des Nations Unies pour l'Inde et le Pakistan (UNMOGIP) fut réduite au cours de l'année de neuf officiers à un seul. En Extrême-Orient, l'officier et le sous-officier qui représentaient le Canada auprès de la Commission militaire de l'armistice du commandement des Nations Unies en Corée ont été remplacés vers le milieu de l'année par l'attaché des Forces canadiennes en Corée du Sud qui cumule ces fonctions.

La contribution la plus importante aux efforts de maintien de la paix des Nations Unies reste au Moyen-Orient et à Chypre.

Moyen-Orient

En 1978, les effectifs du Canada chargés du maintien de la paix au Moyen-Orient

comptaient environ 1 200 militaires des Forces canadiennes, hommes et femmes, répartis dans quatre contingents des Nations Unies, et remplissant des rôles variés en Égypte, en Syrie, en Israël et au Liban.

Ces contingents sont affectés auprès des forces suivantes des Nations Unies:

- la Force d'urgence des Nations Unies (FONU) en Égypte; il s'y trouve environ 800 Canadiens;
- la Force des Nations Unies chargée d'observer le désengagement (FNUOD); environ 172 Canadiens y sont affectés, en Syrie et en Israël;
- l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve (ONUST), servant en Égypte, en Israël et en Syrie; il compte 20 Canadiens; et
- la Force intérimaire des Nations Unies au Liban (FINUL); 120 Canadiens en ont fait partie.



Désert du Sinaï: Un soldat canadien monte dans un véhicule des Nations Unies.

Forces canadiennes

C'était ce jour...

Le 23 mai 1873, le Parlement passait une loi créant la Police montée du Nord-Ouest qui devint, en 1920, la Gendarmerie royale du Canada.